

議会運営委員会協議結果

日時：令和7年11月28（金）

午前 9時30分 開議

午前10時32分 散会

場所：委員会室

1. 決算審査・事業評価のあり方について（資料1・2）

委員長（芳金秀展）委員長案として具体的な案をお示しました。これをたたき台として協議を進めます。予算、決算の委員会設置については、12月2日までに、その他は年内に決めたいと思います。まず、予算、決算の委員会について、ご意見を伺います。しばらく休憩します。

午前 9時39分 休憩

午前 9時42分 再開

委員長（芳金秀展）再開します。常任委員会として予算委員会、決算委員会を設置し、定数は22人ということでおよろしいですか。

« 了承 »

委員長（芳金秀展）しばらく休憩します。

午前 9時43分 休憩

午前10時10分 再開

委員長（芳金秀展）再開します。決算審査や事業評価について、さまざまご意見が出ました。これをまとめて委員にお送りしますので、次回までに確認していただかようお願いします。

2. その他

（1）政務活動費の運用について（参考：11月14日資料4）

委員長（芳金秀展）令和8年度からの旅費条例改正に伴い、政務活動費の宿泊費の運用をどうしていくか、持ち帰りとしていました。しばらく休憩します。

午前10時12分 休憩

委員長（芳金秀展）再開します。旅費条例に準じて、宿泊費の上限の運用をすると
いうことでよろしいですか。

« 了承 »

局長（杉江慎二）政務活動費運用指針の改正事務を進めます。

（2）委員会のライブ配信に関する協議について

議長（石川英之）前回、委員会のライブ配信について、ＩＣＴ推進委員会で検討していただきたいと発言をしました。この件は、今年1月に、市民ニーズがない、質問通告制にしてまで実施する必要はない、という理由で実施しないという結論が出ています。これを無視するような形で提案したことについて、お詫び申し上げます。この度、視察先の状況を伺い、その機運が高まったと感じていますので、改めて、協議の場にあげていただきたいと考えます。

委員長（芳金秀展）前回は、プロセスを踏まずに進めてしまいました。ライブ配信に関して、いろいろな状況も変化する中で、改めて協議を始めるかどうか、ご意見を伺います。

渡邊昭司委員 現状の当局の答弁の様子は、十分ライブ配信で見ていただけるものだと思いますので、進めていただきたいと思います。

中村和也委員 再度議論することはいいと思います。当局も関わることですし、機器の問題もありますので、妥協でスタートするのではなく、準備をしっかりとして進められたらいいと思います。

伊藤正興委員 議員も当局も、市民が観たいと思うよう質疑応答をしなければ、いい機材を整えても観てもらえないし、機材の稼働率も考えていかないと、税金の使い道としてはとても大事です。いろいろな角度から考えなければいけないと思います。

委員長（芳金秀展）検討を進めていく方向で意見が一致していますので、議会運営委員会としては検討をしていくべきだということで、議長にお返しします。

議長（石川英之）ありがとうございます。この委員会終了後に、改めて、ＩＣＴ推進委員長に依頼します。

（3）その他

局長（杉江慎二）12月定例会において、追加議案が提出される見込みであるとのことです。それがいつ出るのかがまだわからないですが、会期中の休会日に会議を開くこともあり得るということをご承知ください。

委員長（芳金秀展）次回は12月定例会の告示日12月2日（火）午前10時00分から開催します。

« 散会 »